

El movimiento para que Puntarenas adquiriera mayor progreso, se está haciendo patente. En una hoja volante se invita a los porteños para adherirse al memorial enviado al Sr. Presidente de la República, para la construcción de la carretera Barranca-Puntarenas

MISION QUE SE FRUSTRAR

A visitar la redacción de esta hoja, vino el estimado amigo don Santiago Montero, rico propietario de Jicaral y nos manifestó que en cumplimiento de una misión que le encomendaron varios vecinos del lugar de su residencia, había ido en asocio de otras personas a San José, con la idea de entrevistarse con el señor Presidente de la República, para tratar de la construcción de la carretera de Jicaral a Manzanillo de Arío, que es por demás urgente, pero que no le fue dado hablar con el señor Ulate, en razón de estar suspendidas las audiencias.

Pero con todo, nos dijo el señor Montero, ha tenido una gran desilusión porque su proyecto ha sido derrotado.

Según se lo hicieron saber, los fondos destinados a construcción de carreteras, habían sido destinados a la construcción de otra a instancias de la diputación cartaginesa y no hay dinero para la que él trataba de lograr, que es de suyo importante toda vez que habi-

litaría una sección sumamente agrícola.

Parece que ya antes había tratado este asunto con el señor Presidente quien le había hecho promesa de atenderlo, pero por lo visto no se logrará nada, al menos por el presente año. Y como don Otilio está en las postrimerías de su administración, presume que el nuevo gobernante no le prestará al asunto el interés que el señor Ulate le había demostrado.

Molino y cablebajo regresaron don Santiago a su domicilio porque el interés suyo de conseguir facilidades para los agricultores de la región de Jicaral-Manzanillo de Arío se ha frustrado. Y es de lamentar eso porque esa región produce mucha agricultura y para el transporte de la misma existen serios y grandes obstáculos.

Consignamos esta nota satisfaciendo los deseos de don Santiago quien en vista de todo ha resuelto vender sus propiedades sitas en Jicaral.

Ecos del 19 de Mayo en Puntarenas

Fue saludado el nuevo día con salvas de artillería, disparadas cada quince minutos, hasta completar el número de rigor.

—Magnífica la disposición de haber ordenado el cierre de establecimientos de licores.

—A las diez horas se organizó el desfile que recorrió las principales calles de la ciudad. Los cartelones pedían la baja

de los precios de la leche y de la carne; intervención del obrero en el Seguro Social; impedir la exportación de maderas alza de salarios; nacionalización de la fuerza eléctrica.

Todo pasó en medio del mayor orden y policía especial acompañó el desfile, para evitar desórdenes que no se presentaron.

Nacimiento e infancia de Rubén Darío

El nombre de Rubén Darío está lleno de leyendas. Empecemos deshaciendo una leyenda. En la Catedral de León, de Nicaragua, en la América Central, se encuentra la fé de bautismo de Félix Rubén, hijo legítimo de Manuel García y Rosa Sarmiento. Antes de su nacimiento los apellidos que resuenan son: García, Mayorga, Sarmiento, los dos últimos apellidos predominaban a principios del siglo XIX. Nacieron varios descendientes hijos de Casimira Sarmiento y Buena Ventura Mayorga, entre ellos Eligio, José, José Antonio, Bernarda; ésta la tía abuela de Rubén, cuentan que era

una bondad providencial. En 1832 ya era aceptado el nombre Darío como apellido. Mayorga y García eran autóctonos. García vino con dos hermanas que llegaron de Santiago de Veragua; uno de ellos, Domingo es el progenitor del padre de Rubén.

Las familias Mayorga; Sarmiento y García vivieron en el Cantón del Sagrario de la ciudad de León, donde vive aún hoy día la relativa aristocracia de la metrópoli. En ese cantón vivían doña Bernarda y doña Rosa. La casa de doña Bernarda era de cotidiana tertulia, en esa casa al decir del historiador Masayes don Francisco Ortega y Arancibia, fluctuaba un constante espíritu activo y revolucionario militar político y social.

Doña Rita hermana de Manuel, padre de Rubén Darío era esposa de don Pedro Alvarado, Cónsul de Costa Rica en León y dueño del ingenio de caña de azúcar llamado San Pedro; originario de Costa Rica tenía un hijo llamado Pedro, que tocaba el piano con maestría admirable casa do con doña Lola Castro, prima hermana de don Fernando Castro Cervantes. El apellido Darío sonó en el vijo continente antes que llegara al mundo el genial poeta como lo llamara don Juan Valera. El Dr. Octavio Williams Darío es su brino del bardo ricaragüense ya que su madre doña Isabel Darío fallecida en este puerto, era prima hermana de Rubén.

En el año de 1866 se verificó el matrimonio de los padres de Rubén y fué a nacer a Metapa pueblesito del departamento de Matagalpa por designios del destino, siete meses después del matrimonio por disensiones domésticas trajeron la separación temporal

llevado su hijo en el vientre volvió donde su tía Bernarda. Poco tiempo después marchó se donde otra tía suya llamada Josefa Darío que tenía en ese pueblo de Metapa un pequeño negocio de comercio. Una vez nacido y cuando se pudieron poner a camino pues en esa época solo había la carretera tirada por bueyes o a lomo de mula, se trasladaron madre e hijo a León, donde doña Bernarda quien era casada con el Coronel Félix Ramírez quienes mimaron al niño como propio. Habían tenido una hijita que murió en la infancia dejándoles un vacío que Rubén vino a colmar. Doña Bernarda bañaba, vestía y alimentaba aquel niño un poco flaco y cabezón. Le enseñaba las oraciones acostumbradas y lo llevaba a misa a la Iglesia de San Francisco en la calle real. En las oraciones en versos, él encontraba el ritmo y como tenía un gran oído, captaba la música para aplicarla en sus primeras composiciones. En el «Bendita sea tu pureza» hay dos versos que dicen: «Mírame con compasión». No me desjes Madre mía. Esos dos versos, como una reminiscencia saltan en una de las primeras composiciones. Mírame con compasión. No le desprecies te pido. Por ser un ensayo de muchacho ya revelaba la futura agilidad con que manejaría el idioma en esta estrofa de la misma composición.

Es tanto lo que te adoro
Lo que yo te adoro tanto
Que te nombro cuando lloro.

Rubén era a veces un poeta místico, como lo prueba en Los motivos del Lobo y La Cartuja, así como fué también muy profano. La emotividad de su carne le acicatea con tanta intensidad que manifiesta

Pasa a la pág. 2

El nuevo Directorio del Congreso

Poco después de las doce horas, se reunió el Congreso para dar principio a sus labores ordinarias, pero antes se procedió a la elección del nuevo Directorio que quedó de la manera siguiente:

Presidente, don Abelardo Bonilla; Vice Presidente don Fernando Vargas; Primer Secretario, don Alvaro Rojas. Segundo Secretario, don Carlos Elizondo. Este caballero renunció el honor y hubo de practicarse una segunda elección en la que ninguno de los postulados alcanzó número para ser electo y de consiguiente se practicó la tercera, en la que resultó electo don Mario Fernández.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

—

Puntarenas, Viernes 2 de Mayo de 1952

—

Núm. 3951

Soberano carterazo

Despojan de cinco mil colones a un humilde labriego

Vino de Tambor, a realizar algunas mercaderías, el humilde agricultor Rogelio Pérez y luego de haber vendido los artículos que le produjeron algo más de cinco mil colones, se preparó para regresar a su domicilio. Algunos alijeros se dieron cuenta de que don Rogelio tenía en su poder la respetable cantidad de dinero y empezaron a planear el modo de quitárselo.

La noche del martes, cuando el señor Pérez se encontraba en el muellecito con otros compañeros alistando su viaje uno de los confabulados hizo una bronca en la que intervino uno de los compañeros de Rogelio y en el tumulto que se formó, le fue sacada la cartera del señor Pérez, donde

guardaba el dinero.

Cuando este señor se dio cuenta de que había desaparecido la cartera, dió el grito y tanto los guardas del muellecito como algunos guardias civiles, procedieron a hacer un registro entre los confabulados pero el dinero no apareció, por cuanto en estos casos los objetos robados pasan de mano en mano.

Con todo, se procedió a la detención de cinco sujetos que al parecer estaban de acuerdo en ejecutar el robo, y fueron llevados a la Comandancia la que dió parte del suceso a las autoridades judiciales para lo que sea del caso.

Desde ya hacía varios días no se daba un carterazo de la magnitud del que narramos,

pero no faltan listos que cuando ven una ocasión la aprovechan.

El señor Pérez ha quedado sin un céntimo y está pasando la pena negra.

Demolición de edificios vetustos

Varios de los edificios antiguos que existen en el centro de la ciudad, han sido demolidos.

El situado frente al costado Sur del Teatro Puntarenas, propiedad de don Guillermo Lafuente, ha sido ya demolido en su totalidad y el de la familia Delgado Bonilla, sito frente a la que fue ferretería Echandi y es hoy de don Guillermo Mora, se está demo-

Fué herido a bala por Franklin Marshall, el Mayor Sergio Fernández

En la capital ayer, poco después de las once horas, fue herido a bala por Frank Marshall, el Mayor Sergio Fernández. No tenemos por el mo-

mento noticias del origen del incidente. El herido fue llevado sin dilación al Hospital San Juan de Dios y se giraron órdenes de captura contra Marshall y de ponerlo en la Penitenciaría. El señor Presidente, antes de ir al Congreso a leer su mensaje, visitó al herido. Según el dictamen médico, la herida, porque fue una, a pesar de haberse hecho tres disparos, no reviste carácter de gravedad.

NUEVAS PUBLICACIONES

Ha comenzado a circular un periódico semanal, con el título de «El Cachiflín», dirigido

Pasa a la pág. 4

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

Nacimiento e infancia de Rubén Darío

Viene de la página 1

su inconformidad; como hombre él siente todo hecho de espíritu y busca su forma:

Yo persigo una forma que no encuentra mi estilo

Botón de pensamiento que busca ser la rosa;

Se anuncia como un beso que en mis labios se posa

Al abrazo imposible de la Venus de Milo.

Una mañana mi padre y yo fuimos a verlo a su casa. Próxima a la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat en Barcelona, la bella capital de Cataluña. Lo encontramos muy decaído después de una frasca, lo atendía con solícitos cuidados su amasía la Peca Sánchez mujer campesina de quien Rubén se había prendado y que la presentaba como su esposa.

Era una mañana de Diciembre, se aproximaba la Purísima Concepción fiesta patronal de Nicaragua, hicimos recuerdos de lo alegre que son esos días en la patria ausente, sobretodo para la niñez ya que la noche del 7 de Diciembre en ninguna parte del mundo es tan grata como en mi ciudad querida León, noche de

alegría ese día la Virgen comparte la vida con nosotros los leoneses. Rubén tarareaba Pues Concebida. Foliste sin mancha. Hizo que le leyera en francés su última composición La Nouvelle Marsillaise dedicada a Francia, recordando los que había escrito en años anteriores en español. Los barberos Francia? Los barbaros cara Lutecla?

Después que terminé de leerlos me abrazó felicitándome por haber leído sus versos en correcto francés y me besó la frente. Al sentir el ósculo sobre mi rostro sentí una gran satisfacción pues comprendía que al besarme sentía la caricia de mi patria personificada en la figura del poeta mas grande del continente americano.

El broce de Rubén, que muy pronto embellecerá el parque de su nombre en el Paseo de la playa, servirá de oasis a los que transiten por ese poético rincón y cuando cansados de las luchas de la vida, cuando tristes y atribulados busquéis un poco soledad y un reposo, os aconsejo que leáis a Rubén Darío.

«El os enseñará a olvidar el

dolor, emanando la belleza»
Os enseñará a amaros los unos a los otros, como Cristo. Y os dirá como un profeta:»

«Ved el ejemplo de la Europa deshecha. Ved las trincheras fúnebres de Corea, las tierras sanguinosas y la Pleidad y el Duelo, sollozando los dos...»

«No; no dejéis al odio que dispare su flecha, llevad a los altares de la paz miel y rosas. Paz a la inmensa América».

Paz en nombre de Dios?

Joaquín Sansón Balladares
Cónsul de Nicaragua.

Puntarenas, 28 de Abril 1955.

La TIENDA Y ZAPATERIA

IDE

JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

EXCENTRICIDAD, LOCURA FILOSOFIA?

Por PEDRO SUÑOL LEAL

El personaje de mi cuento es un hombre pintoresco que todos los puntarenenses conocemos. Poeta, periodista, comerciante y excéntrico, llama la atención por sus ocurrencias y actuaciones, pero es cada una de sus palabras y en cada uno de sus actos, hay gran sabiduría. Dicen que del sabio al loco hay poco. Es indudable que este hombre incubaba un sabio pues todo lo que hace y dice tiene un fondo grandioso de filosofía. Emilio Aragón Bultrago es el hombre de mi cuento, y va aquí una de sus múltiples anécdotas: Una vez entró en una cantina y pidió un vaso de agua que le fue servido. Despaciosamente desenvainó una candela de esperma y en presencia de todos, con una navaja fue cortándola en pedacitos finos y vaciándolos en el vaso, el que apuró dejando la esperma en el fondo. Nunca he bebido un trago tan sabroso, dijo. Los presentes volviéronse a ver pensando que Aragón estaba loco, y uno de ellos, acercándosele le preguntó: ¿Que es lo que has tomado? Bebi el Néctar de los Dioses, contestó, el

trago mas delicioso que un ser humano pueda tomar. Quiere usted probarlo?

La curiosidad era inmensa y el hombre aceptó la invitación. Sírvame dos vasitos de agua por favor, dijo al cantinero, quien los sirvió picando también por la curiosidad Aragón fué cortando los pedacitos de esperma e introduciéndolos en los vasos. Hecha la operación, levantó su vaso y dijo: Salud mi amigo. Bebamos por la felicidad del Género Humano. Porque en el mundo exista la Justicia que predicó Cristo y porque en el mas allá no hayan los sinsabores que caracterizan esta vida. Fue ron bebiendo despaciosamente ambos. Aragón, lamiéndose los labios, posó su vaso sobre el mostrador y exclamó ¡Qué delicioso! Le ha cogido el gusto? preguntó al compañero. Este pensó para sus adentros que realmente Aragón estaba loco, pues la mezcla no le sabía nada mas que a agua. Quedóse en suspenso el compañero, mirando a Aragón, quien a su vez también lo miró.

Pasa a la pág. 3

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Movimiento en los servicios de trenes en el ramal de Esparta

AVISO al Comercio de Puntarenas y Esparta y público en general:

Debido al escaso movimiento de pasajeros y carga en las extras que salen diariamente de Esparta a Puntarenas a las 5.45 horas y de Puntarenas a Esparta a las 17.20 horas, y a la necesidad que tiene la empresa de disponer de la locomotora que hace ese servicio para otros transportes de mayor importancia, y tomando en cuenta que el servicio de pasajeros no se afecta en forma alguna por estar el trayecto Esparta-Puntarenas atendido por un magnífico servicio de autobuses, a partir del 1° de Marzo inclusive, el servicio de pasajeros y carga lo hará el Ferrocarril en días alternos, en la forma siguiente:

Los lunes, miércoles y viernes habrá servicio de Puntarenas a Esparta, saliendo a la hora acostumbrada: 17.20 horas.

Los martes, jueves y sábados, habrá servicio de Esparta a Puntarenas, saliendo la extra a la hora de costumbre: 5.45 horas.

Los domingos no habrá servicio en ningún rumbo.

NOTA: En caso de demanda especial de servicio de carga, las extras de la vía real entrarán a llevar o recoger los carros, de acuerdo con la mejor conveniencia de nuestros clientes.

La Administración.

San José, Febrero de 1952.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srita. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Excentricidad, locura...

Viene de la pág. 2

raba. Soltó Aragón una carga jada estentoria y dijo: Si amigo, usted ha tomado agua con un asiento de erperma y le ha sabido a eso mismo; pero a mí nó; el sabor de mi trago ha sido el que yo quise darle, sabor a Néctar de Dioses, por que no se justifica que uno no beba lo que quiere beber, y eso ha sido lo que yo he querido tomar, Néctar de Dioses y ya ve, lo he bibido, lo he paladeado y cuantas veces quiera tomarlo, no tengo nada mas que prepararlo, como prepararía cualquier otra bebida o comida que apeteciera.

La exclamación de Aragón no hizo nada más que confirmar la creencia de los presentes: que estaba loco. Sin embargo pienso yo: No es acaso cierto que de ilusiones también bien se vive? No puede un ser humano imprimir el sabor que quiera a una piedra, si al saberla en él piensa?

Aragón estaba en lo cierto. Bebió néctar de dioses, por que eso quiso beber,

No hay felicidad mayor que sentirse ser lo que uno quiere ser aunque a eso lo llamen lo cura.

P. SUNOL L.

Puntarenas 30 Abril 1952,

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

Que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Mayo 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena
	Horas	Horas
Jueves 1	24	9 del 2
Lunes 5	16	1 del 5
Jueves 8	18	3 del 9
Lunes 12	21	6 del 13
Jueves 15	23	8 del 16
Martes 20	4	13
Jueves 22	18	3 del 23
Lunes 26	21	6 del 27
Jueves 29	23	8 del 30

JICARAL Y COROZAL

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas
Viernes 2	4	9
Sábado 3	5	10
Lunes 5	20	1 del 6
Miércoles 7	21	3 del 3
Viernes 9	22	3 del 10
Martes 13	1	6
Jueves 15	2	7
Sábado 17	4	9
Lunes 19	19	24
Miércoles 21	21	2 del 22
Viernes 23	23	4 del 24
Martes 27	1	6
Jueves 29	2	7
Sábado 31	3	8

PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
	Horas	Horas
Viernes 2	4	9
Sábado 3	5	10
Lunes 5	7	12
Martes 6	20	1 del 7
Miércoles 7	21	2 del 8
Viernes 9	22	3 del 10
Domingo 11	24	5 del 12
Miércoles 14	1	6
Jueves 15	2	7
Sábado 17	4	9
Lunes 19	7	12
Martes 20	20	1 del 21
Miércoles 21	21	2 del 22
Viernes 23	23	4 del 24
Domingo 25	24	5 del 26
Miércoles 28	1	6
Jueves 29	2	7
Sábado 31	3	8

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas
Viernes 2	2	9
Sábado 3	15	22
Domingo 4	17	24
Lunes 5	18	1 del 6
Martes 6	18	1 del 7
Miércoles 7	19	2 del 8
Jueves 8	20	3 del 9
Viernes 9	20	3 del 10
Sábado 10	21	4 del 11
Domingo 11	22	5 del 12
Lunes 12	23	6 del 13
Martes 13	23	6 del 14
Miércoles 14	24	7 del 15
Jueves 15	23	20
Viernes 16	24	21
Sábado 17	25	22
Domingo 18	26	23
Lunes 19	27	24
Martes 20	28	1 del 21
Miércoles 21	29	1 del 22
Jueves 22	20	3 del 23
Viernes 23	21	4 del 24
Sábado 24	21	4 del 25
Domingo 25	22	5 del 26
Lunes 26	23	6 del 27
Martes 27	23	6 del 23
Miércoles 28	24	7 del 29
Jueves 29	23	19
Viernes 30	23	20
Sábado 31	24	21

BEBEDERO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Sábado 3	1	10
Martes 6	16	1 del 7
Viernes 9	18	3 del 10
Martes 13	21	6 del 14
Viernes 16	24	9 del 17
Martes 20	16	1 del 21
Viernes 23	19	4 del 24
Martes 27	21	6 del 28
Viernes 30	23	6 del 31

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DENICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas

AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

El campo de aterrizaje de Buenos Aires

El cantón de Buenos Aires carecía de campo de aterrizaje y la correspondencia, así como los viajeros, se veían en la necesidad de soportar todas las molestias de una larga caminata a caballo, subiendo cuevas peligrosas.

Don Rafael Peña Pons, sirviendo la Alcaldía de aquel lugar, dándose cuenta de lo be-

neficioso que sería construir un campo de aterrizaje, platicó con vecinos del lugar encontrando en todos la mejor disposición y se dió comienzo a la determinación del sitio.

Pronto, sin auxilio oficial y tan solo con el esfuerzo del vecindario, se construye el campo para que las naves aé-

reas aterrizaran, y desde entonces Buenos Aires cuenta con ese servicio tan importante.

El desarrollo alcanzado por Buenos Aires, se debe principalmente a esa mejora de la que puede considerarse autor el señor Peña Pons.

Distribución de tierras en Puerto Cortés

La Compañía Bananera destinó de sus terrenos, un lote grande para el Gobierno, con la mira de que fuera dividido en parcelas y dadas a los agricultores más necesitados de ellos. Se está practicando la medida de esos lotes que con-

tendrán cada uno diez hectáreas y una vez acondicionados debidamente, se hará la distribución.

Se trata de aumentar la producción en Puerto Cortés, lo que habrá de redundar en beneficio del vecindario.

Próxima boda en Bolsón, Guanacaste

Mucho agradecemos el recibimiento de la siguiente elegante cartulina:

Pantaleón Cascante P. y Bienvenida M. de Cascante, tienen el gusto de participar e invitar a usted al matrimonio de su hija Fernanda, con el señor Humberto Fonseca Brenes.

Clemencia Brenes vda. de Fonseca, tiene el gusto de par-

ticipar e invitar a usted al matrimonio de su hijo Humberto con la señorita Fernanda Cascante Montes.

La ceremonia religiosa se celebrará en la Ermita de Ortega el día 10 de Mayo a las 7 de la mañana. Bolsón, Guanacaste, Mayo de 1952.

Deseamos para el nuevo hogar próximo a formarse, todo un mundo de venturanza.

Hay que comprar la leche de la hacienda La Irma

Uno de los lugares donde se produce leche pura, es sin duda alguna en la hacienda La Irma, del caballeroso amigo don Roberto Morice. Las personas que consumen ese artículo hacen los mayores elogios de la calidad de la misma pues el señor Morice se precupa por dar al público la más

pura leche. El ordeño se practica mediante los más severos cuidados higiénicos, de modo que la leche de la Hacienda La Irma se va apoderando del mercado.

Con productos de la naturaleza de la leche de la hacienda La Irma, está asegurada la salud del consumidor.

Un toro contra un automóvil

Viendo anteaayer de Esparta para Puntarenas don José María Sánchez, en un automóvil, al pasar por la finca Cambronero se arroba una partida de ganado entre la cual había un toro bravo.

Al ver el animal el automóvil, se lanzó contra él embisténdolo y le causó varios daños, destruyéndole los faros.

El animal después del choque fue lanzado a larga distancia con algún pequeño golpe, pero don José María y sus acompañantes estuvieron a punto de sufrir un serio percance que por fortuna no se produjo.

Los daños causados al carro se calculan en unos doscientos colones.

Será construido un elegante hotel

Está en proyecto la construcción de un suntuoso hotel en esta ciudad, para atraer el turismo. Tendrá todas las comodidades deseables, y será de dos pisos por ahora. Está situado en el lugar que ocupa el Hotel Arenas. La Junta de Turismo trató de este asunto en su última sesión, y parece que al proyecto le prestara todo el auxilio requerido.

Ya era necesidad en el puerto un establecimiento como el que se proyecta y solo falta que la idea se convierta en bella realidad.

CULPAS COBRADAS

Algunos piensan que la misericordia no acaba por culpa de los malos.

Desde un principio ellos cobran esta culpa. Con el hacha o el veneno, con la hoguera o la guillotina, con el fusilamiento, con la horca, con la fulminación eléctrica.

Muchos reputados malos son menos feroces que ellos. Sin la benignidad de la naturaleza, que todo lo disuelve y transfigura, la obra de éstos que se juzgan buenos rebasaría de la atmósfera. No habría montañas tan altas como las levantadas con los huesos de

los malos; no habría ya sitio en el orbe donde apilar o enterrar tantos escombros humanos.

La maldad, empero continúa. Ni la exterminarán, aun que conviertan el mundo en una cárcel y aunque enrojecan con su bondad los mares.

Antes, pues, que poner tanto apremio en cobrar culpas, averigüen si es mayor la maldad del que sepulta vivos o la del que se pudre en la prisión, la del que arma la horca o la del ahorcado.

Constancio C. Vigil.

Alegría de los agricultores

Se ha iniciado con alguna fuerza, el invierno en los campos y ello ha llevado de alegría a los señores agricultores que esperan obtener óptimas cosechas.

Ya las siembras han sido hechas y ahora se dedican a cuidar los cultivos, para cuando venga la época de la recolección hacer acopio de granos en cantidad abrumadora.

Turno a beneficio de la Escuela Della U. de Guevara

Durante los días 3 y 4 del mes que corre, se celebrará en el Acapulco Club, una suntuosa tómbola a beneficio de la Escuela Della Urbina de Guevara.

La comisión encargada de llevar a cabo esa fiesta ha puesto todo su esfuerzo en darle esplendor y se espera que el público asista y contribuya con sus óbolos a solucionar los problemas de ese plantel de enseñanza.

Día de agrado para los empleados públicos

Los servidores del Estado vieron llegar el fin de mes con inusitada alegría. Y hay para ello razón: reciben sus sueldos con regularidad, porque existe suficiente dinero en los bancos para atender esas obligaciones que ponen a los empleados públicos en condiciones de atender debidamente sus compromisos.

El martes dió comienzo el pago de los servidores públicos mediante la entrega de los respectivos cheques.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Nuevas publicaciones

Viene de la pág. 1

do por el señor Rogelio Suñol Mora. Es del género humorístico. El primer número circuló el domingo recién pasado.

Y está para ver la luz, otro periódico semanal que llevará por título «La Voz del Pacífico». Será un semanario serio y se ocupará de los intereses de Puntarenas, de Guanacaste y de Alajuela, según lo en forma una hoja volante anunciando la aparición del nuevo órgano de publicidad.

Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

Cirugía de la mujer - Ginecología
Obstetricia

ExMédico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia del Hospital General de México.

Ex Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246
HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldo"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.